





SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL DE CARRERA POLICIAL DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 2023.

En la Ciudad de Tlaxcala, Tlaxcala; siendo las nueve horas con treinta minutos del día diez de abril de dos mil veintitrés; en la Sala Audiovisual del Instituto de Formación y Capacitación en Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ubicada en Calle Xicohténcatl número 13, esquina Lardizábal, Colonia Centro, Tlaxcala; se encuentran reunidos las y los siguientes servidores públicos: Mtro. Ramón Celaya Gamboa, Secretario de Seguridad Ciudadana, en su carácter de Presidente, José Sánchez Portillo, Secretario Técnico, Gustavo Enrique Ponce Montes, Vocal de Elementos; Ángel Gilberto Zamora Ibarra, Vocal de elementos; Roberto Sánchez Sigala, Vocal de Elementos; Erick Sergio Ramírez Manzur, Vocal; Iván Cedillo González, Vocal; Aureliano Flores Hernández, Vocal; Guadalupe Ballesteros Arellano, Vocal; Jonathan Sánchez Peña, Vocal; Salomón Amador González, Vocal; Kathya Pérez Vázquez, Vocal; Yanet Juárez Cahuantzi, Vocal.

Con el objeto de llevar a cabo la Segunda Sesión Extraordinaria 2023, de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1. Pase de lista.
- 2. Declaración de inicio de sesión.
- 3. Aprobación del orden del día.
- **4.** Designación de Grado Homologado al Director del Centro de Prevención y Reinserción Social de Tlaxcala.
- 5. Asuntos generales.
- 6. Aprobación y ratificación de acuerdos.
- 7. Clausura de sesión

PUNTO PRIMERO.- El Licenciado José Sánchez Portillo, Secretario Técnico de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial; hace constar que, después de haber realizado el pase de lista de las y los servidores públicos convocados, da cuenta que se encuentran presentes la mayoría de personas convocadas, declarando con ellos el quórum legal para llevar a cabo la presente sesión.

PUNTO SEGUNDO.- Una vez declarado formalmente el inicio de la Sesión, el Licenciado José Sánchez Portillo, Secretario Técnico, somete a consideración de los presentes el orden del día dando lectura al mismo, por lo que no habiendo







observación o modificación alguna, los integrantes de la Comisión aprueban por unanimidad el orden del día.

PUNTO TERCERO: En seguida en uso de la voz el Secretario Técnico de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial, informa que se llevará acabo la asignación del Grado Homologado correspondiente al C. Juan Antonio Martínez Guerrero, Director del Centro de Prevención y Reinserción Social de Tlaxcala, con la finalidad de que ostente el cargo que le corresponde dentro de esta Secretaría de Seguridad Ciudadana, por lo que desde este momento le es asignado el **Grado Homologado de COMISARIO JEFE**, lo que a su vez hace de conocimiento a los integrantes de esta Comisión y que en su momento se hará de conocimiento al personal que integra la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para los fines legales a los que haya lugar.

A continuación, se solicita a Juan Antonio Martínez Guerrero, pase al frente de los presentes a efecto de realizar el acto protocolario de toma de protesta y aceptación del Grado Homologado asignado; cediendo el uso de la voz al Presidente de esta Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial, quien manifiesta lo siguiente:

Secretario.- "... Protesta guardar y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado, la Ley de Seguridad Pública del Estado de Tlaxcala y sus Municipios, el Reglamento del Servicio Profesional de Carrera Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y las leyes que de una u otra emanen y cumplir con los deberes del cargo conferido...".

El Director, levantando la mano derecha dirán: "... Sí Protesto..."

Secretario.- si no lo hiciere así que la Nación y el Estado se lo demanden.

Dicho lo anterior, se les informa que el documento en el que consta el nombramiento será entregado con posterioridad a efecto de que se debidamente firmado por el Secretario de Seguridad Ciudadana.

Una vez que fueron desahogados todos los puntos a tratar dentro del orden del día, se procede a tomar los siguientes:

ACUERDOS

CSPCP-10-IV-2023/1. A partir de la presente fecha se asigna el Grado Homologado de COMISARIO JEFE al C. Juan Antonio Martínez Guerrero, Director del Centro de Prevención y Reinserción Social de Tlaxcala, con la finalidad de que ostente el cargo que le corresponde dentro de esta Secretaría de Seguridad Ciudadana.







Vocal

Vocal

Roberto Sánchez Sigala.

Director de Investigación

Aureliano Flores Hernández.

Director Administrativo.

Vocal

Iván Cedillo González.

Director de Desarrollo Policial.

Salomón Amador González

Director de Prevención y Reinserción

Social.

Vocal

Vocal

Kathya Pérez Vázquez.

Titular del instituto de Formación y Capacitación de Seguridad Pública. Jonathan Sánchez Peña.

Titular de la Unidad de Asuntos Internos.

Vocal

Vocal

Yanet Juárez Cahuantzi

Enlace de Contraloría del Ejecutivo ante la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Guadalupe Ballesteros Arellano.

Director de la Secretaría Técnica.

Lista de firmas que corresponde a la Segunda Sesión Extraordinaria 2023, de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, llevada a cabo a las 09:30 horas, del día 10 de abril de 2023.







Una vez que todos los puntos del orden del día se desahogaron, y no habiendo otro asunto que tratar; el Maestro Ramón Celaya Gamboa, Secretario de Seguridad Ciudadana y Presidente de esta Comisión, da por concluida la Segunda Sesión Extraordinaria del año 2023, de la Comisión del Servicio Profesional de Carrera Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Por lo que una vez que fue leída en voz alta la presente acta a los integrantes, siendo las diez horas del día de su inicio, se da por concluida la presente Sesión, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron para constancia. Cúmplase.-----

Presidente

Ramón Celaya Gamboa Secretario de Seguridad Ciudadana

Secretario Técnico

Vocal de Elementos

José Sánchez Portillo
Jefe del Departamento Jurídico

Gustavo Enrique Ponce Montes Director de Seguridad Pública.

Vocal

Vocal de Elementos

Ángel Gilberio Zamora Ibarra
Encargado de la Dirección de Policía
Estatal de Caminos y Vialidad

Erick Sergio Ramírez ManzurDirector de Inteligencia para la prevención